



CORNELIUS

Cornelius macht mit Springqualitäten der obersten Bonität hinsichtlich Vermögen, Beintechnik und Bascule auf sich aufmerksam. Den Reiter begeistert er mit einer traumhaften Galoppade, Rittigkeit und Intelligenz. Cornelius Mutter ist Vollschwester von Ashlee Bonds Erfolgspferd Cadett. Unter ihr gewann er zahlreiche Springen über 1,60m-Höhe, vertrat die USA bei Nationenpreisen und nahm 2001 am Weltcup-Finale in Leipzig teil. Ebenso hat Cornelius einen gekörnten Halbbruder v. Contender, Carnu van de Helle. Auch dem Stamm 18a2 entspringen viele Sportpferde, wie zum Beispiel Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylon (Markus Brinkmann) oder Catwalk (Robert Whitaker).

Cornelius attracts attention with jumping qualities of the highest order in view of his ability, leg technique and bascule. He wows the rider with his marvellous canter, his ridability and his intelligence. Cornelius' dam is a full sister to Cadett; ridden by Ashlee Bond, he won numerous jumping classes at 1.60m, was part of the US Nations Cup team and competed at the Leipzig World Cup final in 2001. The licensed stallion Carnu van de Helle by Contender is a half brother to Cornelius. Many sport horses, like for example Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylon (Markus Brinkmann) or Catwalk (Robert Whitaker) have come from stem 18a2.

Stamm / female line: 18a2 · **Gekörnte Hengste / licensed stallions:** Linaro, Columbus, Lasandos · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylon (Markus Brinkmann), Catwalk (Robert Whitaker)

120

Züchter: Trost Hans Werner 22946 Brunsbek
Eigentümer: Holsteiner Verband Vermarktungs- & Auktions GmbH 25336 Elmshorn
 Geb.: 31.03.2014 DE421000021214 Wallach
 Farbe: Braun Größe: M

Cormint DE421000206802	Calido I	Cantus	Caletto I Monoline H
		Baroness VII H	Coriander Kollet HSP
Ilona XV H		Carthago	Capitol I Perra H
		Silvia H	Lord Mamba HSP
Libelle XI ZB1 DE321210182196	Cor de la Bryere SF	Rantzaу xx	Foxlight xx Rancune xx
		Quenotte SF	Lurioso SF Vestale du Bo SF
Stamm 18A2	Ginella I H	Capitol I	Capitano Folia H
		Wilca H	Lord Nikola HSP